

**SPI/EVP Fraktion des Einwohnerrates Allschwil**

**Postulat betreffend Durchführung von zwei Bring- und Holtagen pro  
Kalenderjahr**

---

**Antrag:**

Im Namen der SP-EVP-Fraktion bitte ich den Gemeinderat zu prüfen und dem Einwohnerrat zu berichten, ob in Zukunft nicht nur an einem, sondern an zwei Wochenenden pro Kalenderjahr (Frühling und Herbst) ein Bring- und Holtag durchgeführt werden kann.

**Begründung:**

In Basel fanden mehrere Gratis-Sperrguttage statt, an welchen enorme Mengen von Gebrauchsgegenständen aller Art entsorgt - und auch eingesammelt werden konnten. Dies hat aber zu einem sehr grossen Chaos in den Strassen und zu enormen Problemen für die Müllabfuhr geführt. Auch Allschwiler Einwohnerinnen und Einwohner möchten ihren Hausrat geordnet halten und möglichst günstig, ressourcenschonend und umweltgerecht entsorgen. An zwei Wochenenden durchgeführte Bring- und Holtage kommen diesem wachsenden Bedürfnis entgegen und verbessern dank der Recyclingsmöglichkeit zusätzlich unsere Ökobilanz.

Allschwil, 17. November 2009



Gabi Huschke